



**Pressemitteilung
4. Juni 2008**

Architekturclub: 7. Juli 2008, 19.00 Uhr

Die Stadtentwicklung Münchens, Rückblick – Ausblick

Der monatliche „Architekturclub – Reden und Streiten über Architektur“ der Bayerischen Architektenkammer steht am 7. Juli ganz im Zeichen der 850-Jahr-Feier der Landeshauptstadt.

Oberbürgermeister Christian Ude diskutiert mit den Münchner Architekten Prof. Uwe Kiessler, Kiessler + Partner Architekten, und Markus Allmann, Allmann Sattler Wappner Architekten, zum Thema „Die Stadtentwicklung Münchens, Rückblick – Ausblick“.

Unter der Moderation von Wolfgang Jean Stock stehen dabei die Entwicklung von Architektur und Städtebau seit dem letzten großen Stadtjubiläum 1958 sowie Ideen und Perspektiven für die Zukunft im Mittelpunkt. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung im Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, ist wie immer frei, eine Anmeldung nicht erforderlich.

Veranstaltung: Architekturclub im Juli
Die Stadtentwicklung Münchens, Rückblick - Ausblick
mit: Christian Ude, Oberbürgermeister der LH München
Architekt Prof. Uwe Kiessler, Kiessler + Partner Architekten
Architekt Markus Allmann, Allmann Sattler Wappner Architekten
Moderation: Wolfgang Jean Stock
Datum: Montag, 7. Juli 2008, 19.00 Uhr
Ort: Haus der Architektur,
Waisenhausstr. 4, 80637 München
Eintritt: Eintritt frei
Veranstalter: Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139 88 00, Fax: 089-13 98 80 99
E-Mail: info@byak.de, www.byak.de
Foto: Prof. Ulrich Holzscheiter, Blick auf München

Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de